

D. Gabriel Bultó Martí

**Preparador de los equipos juveniles del C. D. Granollers,
al que el próximo sábado se rendirá merecido homenaje**



chos años en la formación de estos aprendices de futbolistas que son los que militan en la categoría juvenil.

Y como sea que el próximo sábado por la tarde, se le rendirá justo homenaje por los méritos contraídos en tal labor, creemos que la oportunidad de la entrevista tiene latente actualidad.

—¿Cuánto tiempo como preparador de juveniles?

—Esta será la décima temporada.

—¿Satisfecho de los resultados obtenidos?

—Creo no se puede pedir más, ya que siempre hemos llegado cuando menos, a los cuartos de final del campeonato regional.

—¿Tu mayor alegría?

—El logro del título de campeon regionales frente al Barcelona y llegar a la semifinal del Campeonato de España, cosa ésta jamás ilusionada y que, sinceramente, difícil creo se pueda volver a repetir.

—¿Difícil lograr un buen equipo?

—Muy difícil, ya que como sabes, cuando el jugador cumple 18 años, obligatoriamente pasa a categorías superiores, con lo que de hecho hay temporadas, como sucede en la presente, que prácticamente se ha de renovar todo el equipo.

—¿Cuántos pasan a la categoría de aficionados?

—Catorce.

—¿Y cómo se presenta la actual temporada?

—Como comprenderás con mucho trabajo al tener que renovar el cuadro de jugadores.

—¿Solución?

—Pues con los doce que quedan y algunos fichajes que llevo hechos, espero que salvaremos airoosamente la papeleta.

—¿Es difícil encontrar jugadores?

—Bastante, pues la verdad es que el fútbol no se practica con mucha asiduidad.

—Granollers, ciudad, ¿basta para nutrir el juvenil?

—No, pues como habrás obser-

vado, son bastantes los jugadores de poblaciones de la comarca que militan en el Club.

—¿Características que pides en los jugadores para ser fichados?

—Naturalmente que posean nociones de lo que es el fútbol. Tengan un buen toque de balón, y que personalmente sean muchachos educados y disciplinados. Esto último, es cosa importantísima en esta categoría, ya que si colocas un garbanzo negro en el equipo, puede echarte a rodar toda la labor que ejerzas en los demás.

—¿El jugador que te decepcionó más por lo que de él esperabas?

—Martínez, delantero centro de hace unas cuatro temporadas. Yo creí en él como auténtica figura del fútbol, y sin embargo ya lo vistes, jugó una temporada con el primer equipo y después se diluyó de una forma incomprensible.

—¿El que te rindió más sin que lo esperabas?

—Valls, un lateral que fiché porque sí, y que después me dio un resultado sorprendente. Lástima que al terminar de juvenil, se haya dejado correr el fútbol.

—¿Los técnicos del Granollers, prestan la atención debida a los juveniles?

—Como en todas partes, casi siempre se desestima lo que se tiene en casa para fijarse en lo de fuera. Desde luego, en general, no se ha tenido demasiada paciencia con los juveniles.

—En la presente temporada parece que las cosas van a cambiar en este aspecto. ¿Tú que opinas?

—Si se tiene paciencia con el

equipo joven que al parecer va a ser el de la temporada, estoy seguro de que se puede lograr un brillante papel.

—¿Qué hubo de cierto sobre dejar de cuidarte de los juveniles?

—Pues sí; la verdad es que debido a mis ocupaciones profesionales y las especiales características del negocio, cada día me era más imposible el tener que dejar el trabajo, además de que para mí era un perjuicio económico y pensé en dejar el fútbol.

—Nunca cobraste alguna compensación económica del Granollers?

—Puedo asegurarte que no.

—¿Y es que ahora las cosas van a cambiar y por eso te quedas?

—De ahora en adelante, por lo menos, los ratos que tengo que ausentarme del trabajo, pondré otra persona en mi lugar, ya que el Granollers me compensará económicamente.

—¿El equipo juvenil lo llevas tú completamente solo?

—Así es y no solamente en el aspecto deportivo, sino en el administrativo, pues yo hago de delegado, pago los gastos de desplazamientos, etc., esto último, claro que por cuenta del Granollers, pero es trabajo que tengo que hacer yo.

—¿Ilusionado con el homenaje que te brindará la afición local el próximo sábado?

—Estas cosas siempre ilusionan, pues vienen a ser como una compensación de los ratos que muy a gusto, eso sí, he invertido en servir al Granollers.

Pues ahora que los aficionados locales sepan hacerse cargo de los méritos contraídos por Gabriel Bultó, y seamos todos los que el próximo sábado, nos demos cita para testimoniarle nuestra adhesión y simpatía en el campo del C. D. Granollers. En verdad que su labor ha sido de las que más han beneficiado directamente al fútbol local.

M. B.

EQUILIBRADO - REPARACION - RAYADO



Recachutaje

KRAFT

con su nuevo diseño

SERVICIO

**NEUMÁTICOS
DALMAU**

Taller: Plaza España, 50
Particular: Calle Comó, 99

Telef. 1026 - GRANOLLERS